

der Massenbedarf aber wird in Frankreich bestritten.

Eine große Bedeutung hat der spanische Schal auf der Bühne. Die spanische Tänzerin bedient sich des Schals als notwendiges Requisit und die Schönen in Madrid und Barcelona benutzen ihn weit häufiger als Abendmantel als die Pariser Modelle. Neben den



Der spanische Schal als Abendmantel



Der spanische Schal als Schleier

Spitzenschals gibt es buntgestickte Tücher, meist schwarz oder weiß, auf denen erhaben gestickte, große, dicke, bunte Blumen eine malerische Wirkung ergeben. Die langen Seidenfransen sind für jeden spanischen Tuchschal typisch. Sie erreichen oft fast die halbe Länge des

Tuches selber. Man kann sich schlecht etwas malerischeres und pittoreskeres denken, als spanische Schals. Das haben natürlich auch die eleganten Frauen der kontinentalen Hauptstädte entdeckt und wir stehen in dieser Beziehung dicht vor einer spanischen Mode.

E. H.